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En entrant dans cette célébration les enfants ont été invités à coller leur prénom sur une porte. Elle 

représente la porte de la foi. 

Comme toutes les portes elle a deux côtés. Un côté intérieur et un autre extérieur. 

Pour nous ce matin c’est la porte de la foi qui est représentée. 

La foi qui se vit sous deux formes principales, comme bien des choses de la vie. 

Il y a le côté plutôt théorique et le côté pratique. 

C’est d’ailleurs ce que nous avons entendu par les lectures de cette liturgie. 

Nous l’avons perçu, l’apôtre Jacques se situe du côté pratique, il parle des œuvres à faire. 

L’apôtre Pierre lui se situe plutôt dans la théorie en disant à Jésus « Tu es le Christ ». 

Cette porte de la foi, donc, a ses deux côtés. 

C’est ce que les enfants des catés, mais nous aussi les grands nous avons à découvrir ou à 

redécouvrir. 

Le côté plutôt théorique est d’apprendre, de savoir la prière de Jésus, la prière du Notre Père, que 

nous exprimerons tout à l’heure en deux langues, en italien et en français. Et aussi de pouvoir dire 

sa foi. 

Notre foi de chrétien que nous disons dans le Je crois en Dieu. 

Foi en Dieu Père Fils et Esprit-Saint. Foi en croyant en la mort et la résurrection de Notre Seigneur 

Jésus, notre Messie ce que veut dire Christ en grec. 

Les enfants au caté, comme nous les grands nous avons encore à apprendre et à découvrir qui est le 

Dieu des chrétiens, notre Dieu que nous célébrons lors de chaque messe. Comme celle de cette 

rentrée. 

Et celle qui nous est proposée à vivre ensemble. Pour les enfants catéchisés, elles jalonneront toute 

cette année scolaire qui vient de démarrer. 

Célébrer Notre Dieu de Jésus-Christ c’est déjà entrer dans le côté de la pratique, mettre à profit ce 

qui est appris, acquis par la théorie, savoir son Notre Père, savoir son credo, son Je crois en Dieu, 

mais là, lors de la messe pouvoir le dire, le vivre dans la foi. Percevoir avec d’autres chrétiens, 

l’autre côté de la porte. 

Vivre sa foi en communauté, dans une église avec un petit e et vivre sa foi en Église avec un grand 

E. Bien sûr, la mise en pratique de la foi, se vit aussi à l’extérieur de la communauté des chrétiens, 

par le service rendu, l’attention aux copains copines, aux voisins, aux amis. 

La porte de la foi comporte donc deux côtés. Qu’au cours de cette nouvelle année qui commence, 

que chacun/e d’entre nous, nous puissions accueillir et vivre dans notre cœur ces deux dimensions 

de la Foi pour mieux découvrir Celui qui nous demande encore aujourd’hui : « Et vous, que dites-

vous ? Pour vous, qui suis-je ? » 


